

Forums pour les consommateurs

## effets secondaires des trips

Par Profil supprimé Posté le 14/08/2015 à 13h18

Mon fils a pris un trip à son insu il y a une semaine! depuis il se renferme,déprime, ne veut ni consulter ni voir du monde.dépuis ce fameux week-end il est persuadé que l'on se moque tous sans exception de lui ! Je suis angoissé à l'idée qu'il reste dans cet état !!!

### 1 réponse

---

Profil supprimé - 16/08/2015 à 17h14

Bonjour, les effets que vous décrivez sont plus communément appelé "la redescend", selon la drogue, la quantité, et la personne celle ci peut durer plus ou moins longtemps, et être plus ou moins violente. Elle peut couper la fin, le sommeil, faire déprimer, la liste est plutôt longue. Il faut en générale juste attendre, éviter de le brusquer, mais le surveiller.

Si cela dure trop longtemps, il faudra alors consulter quelqu'un.